

Tarifrunde Maler- und Lackiererhandwerk 2024

Respekt und Achtung

für unsere geleistete Arbeit

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

die Tarifrunde 2024 im Maler- und Lackiererhandwerk steht an. Daher haben sich ehrenamtliche Mitglieder der Bundesfachgruppe, interessierte Betriebsräte und weitere aktive Mitglieder aus den Betrieben auf **Forderungen für die Beschäftigten des Maler- und Lackiererhandwerks** verständigt:

➔ **8 Prozent Erhöhung des Bundes-Ecklohns**

➔ **12 Monate Laufzeit**

Die bestehenden Lohnvertragverträge wurden fristgerecht zum 30. September 2024 gekündigt. Damit ist der Weg frei für die Aufnahme von Verhandlungen, zunächst auf Bundesebene.

Aus unserer Erfahrung wissen wir, dass die Tarifverhandlungen im Maler- und Lackiererhandwerk besonders schwierig sind, daher müssen wir als IG BAU-Mitglieder zusammenstehen.

Je mehr Beschäftigte Mitglied in der IG BAU sind, umso erfolgreicher können wir unsere Forderungen durchsetzen.

Hand aufs Herz: Du bist bereits IG BAU-Mitglied? Sehr gut!

Falls Du ein **Noch-Nicht-Mitglied** bist und zögerst, so ist **jetzt der richtige Zeitpunkt** gekommen, Dich unserer erfolgreichen Gemeinschaft anzuschließen.

Unterstütze Deine IG BAU-Verhandlungskommission vor Ort in Deinem Betrieb.

Ein erster Verhandlungstermin wird derzeit noch abgestimmt. Wir informieren Euch zeitnah.

Bitte lies dazu auch die Rückseite

